

部局ニュース

文学部

昨年末、12月14日・15日の両日にわたって、第2回文学部研究資料展示会が開催された。



今回は「中国画像石・北アジア碑文拓本展」で、中国哲学・東洋史学・考古学の各研究室の協力のもと、武氏祠画像石拓本、北アジア・日本出土の中国製遺物、が出品された。展示会場となった会議室へは、2日間で学内外から310名もの方が訪れ、盛況であった。



文学部ではこれらの資料や他の多数の貴重な資料を保存する施設として資料館の設立実現をめざしている。また、第3回の展示会（たたら製鉄の歴史展）の開催を来年度に予定している。

原爆放射能医学研究所

原爆放射能医学研究所

横路先生を送るテニスの夕べ

12月22日、原爆放射能医学研究所において、平成3年3月31日退官予定の横路先生送別テニス大会を研究所教職員（医員、大学院生、研究生含む）約30名の参加を得て、ダブルス戦を午後1時から開始し、華やかなプレーのうちに約3時間半におよんで熱戦が交わされた。



また、午後5時からは原医研会議室に場所を移し、テニスの夕べを開催し、試合の反省あるいは過去の思い出話について、夜遅くまで盛り上がりを見せ明るいムードで終始した。

